



## En septiembre podría votarse iniciativa sobre el horario de verano

Morena en la Cámara de Diputados estimó que en la primera semana de septiembre, cuando se inicia el periodo ordinario de sesiones, se podría estar votando la iniciativa del Ejecutivo federal para derogar el horario de verano.

Ignacio Mier, coordinador de los diputados morenistas, recordó que la propuesta fue recibida el miércoles en la Comisión Permanente y fue turnada a la Comisión de Energía de San Lázaro.

Cabe destacar que en la cámara hay al menos cuatro iniciativas de legisladores del PRD, PT y More-

na planteando la cancelación del cambio de horario.

Mier resaltó que hay mucho avance en el tema y muchas coincidencias, al señalar que a la iniciativa del Ejecutivo se le podrían dispensar los trámites legislativos y estarse votando en la primera semana de septiembre.

### Acuerdo inicial

Recordó que desde el año pasado hubo un acuerdo inicial de la Junta de Coordinación Política para que se dispensen los trámites, dado que la mayoría de sus integrantes y de los grupos parlamentarios están de acuerdo en el tema.

El coordinador rechazó así, que se tenga considerado un periodo extraordinario de sesiones para analizar la iniciativa del Ejecutivo federal.

Dicha propuesta plantea que la implementación periódica de horarios estacionales afecta la salud pública a corto, mediano y largo plazos, mientras el ahorro de energía de forma constante es menor a uno por ciento de lo consumido anualmente, por lo que se trata de un ahorro relativo.

Georgina Saldierna

“

*La mayoría de los integrantes de los grupos parlamentarios están de acuerdo en la derogación*